

Bericht über die Jugendförderung 2016

- Eingegangen sind 33 Anträge von 8 Vereinen / Institutionen
- Aus den Anträgen resultierten mögliche Zuschüsse in Höhe von 3.830 €, da zur Auszahlung jedoch nur 3.500€ zur Verfügung standen, mussten die Anträge gekürzt werden und es ergab sich eine Auszahlungsquote von 91,38%
- Die 3.500€ [genau 3.499,96€ aufgrund Rundung] werden daher wie folgt verteilt:
 - * **Musikverein Welschingen** (1 Antrag – **84,07€**):
Ausflug der Jungmusik
 - * **TG Welschingen** (1 Antrag – **131,59€**):
Jugendausflug ins Ravensburger Spieleland
 - * **TV Engen Abt. Leichtathletik** (4 Anträge – **474,28€**):
Ferienlager in Löffingen, die Jugendausflüge in die Lochmühle und in den Kletterpark Immenstaad, sowie Aktivitäten während dem Jugendtrainingslager
 - * **Stadtmusik Engen** (1 Antrag – **113,31€**):
Teilnahme am Jugendkapellentreffen
 - * **DLRG Engen** (1 Antrag – **172,71€**):
Jugendzeltlager
 - * **Kinder- und Jugendcircus Casanietto** (3 Anträge – **625,97€**):
Teilnahmen an der Europäischen Jonglierconvention in Almere (Holland), an der Jonglierconvention „Drop am See“ und am Jonglierfestival in Karlsruhe
 - * **Evangelische Kirchengemeinde** (1 Antrag – **74,02€**):
zuschussfähige Teilnehmer der Familienfreizeit
 - * **Hegauer FV** (21 Anträge – **1.824,01€**):
diverse Saison- und Jahresabschlüsse mit z.B. folgenden Programmen: Abschlussfahrt in den Schwarzwald zum Naturfreundehaus Brend in Furtwangen mit Wanderungen, Sonnwendfeier und Bildersuchlauf; Ausflug nach Wangen am Bodensee mit Paddelfahrt, Baden und gemeinsamen Essen am Strandfest; gemeinsame Jahresabschlussfeier aller Jugendabteilungen in der Welschinger Halle mit Programmpunkten, Kaffee & Kuchen, Nikolaus, Abendessen, Spiele; gemeinsames Sommerfest aller Jugendabteilungen mit Grillen, Turnieren, Wettbewerbsspielen, Fußballtennis

Herzlichen DANK an dieser Stelle im Namen des Jugendausschusses für die Erhöhung der zur Verfügung stehenden Mittel von 3.500€ auf 5.000€!